



Primeras Planas

Fallan metas verdes	Reforma
Adiós, Francisco; comienza sucesión	El Universal
El Papa que predicó con el ejemplo	Excélsior
Duelo por el Papa más liberal	Milenio
Muere Francisco, renovador de la Iglesia	La Jornada
El Papa que abrió la Iglesia a nuevos tiempos	La Razón
Adiós...	El Heraldo de México
Adiós al Papa	La Prensa
Moderno humilde futbolero	Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

SSC lanza campaña a conductores

La SSC de la CDMX, a cargo de **Pablo Vázquez**, lanzó una campaña de concientización para que conductores respeten los límites de velocidad tal cual lo marca el Reglamento de Tránsito. Lo anterior, con el objetivo de que todo usuario de la vía pública llegue a sus destinos a salvo y junto a sus seres queridos, detalló la dependencia. Para hacer conciencia a los automovilistas, el lema de esto para conductores es: "La velocidad mata... bájale". Mientras que a los motociclistas se les invita a reflexionar con: "Usa la cabeza... ponte el casco". [El Heraldo de México](#) / [Ovaciones](#) sin mención: [La Prensa](#) / [24 Horas](#)

Acusan pinchazos en Metro y Metrobús

La FGJ y la **SSC** descartaron el riesgo de secuestro en los casos de "pinchazos" denunciados en el Metro y Metrobús; sin embargo, informaron que continúan las investigaciones de las nueve denuncias recibidas entre el 14 de marzo y el 19 de abril de 2025. Detallaron que se integró un equipo de servicios periciales y de la Policía de Investigación que trabajan en conjunto con el STC Metro y con el Metrobús para esclarecer los hechos. [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [Reporte Índigo](#) / [Contra Réplica](#) / [24 Horas](#) / [El Día](#)

Concentran 4 colonias de tres alcaldías la mayoría de capturas por narcomenudeo

Cuatro colonias concentran el mayor número de personas detenidas por el delito de narcomenudeo. Son la Morelos, Centro y Miguel de la Madrid Hurtado, donde se han realizado mil 195 aprehensiones por dicho ilícito. Las edades van de 12 hasta 31 años, de acuerdo con información proporcionada por la Subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial de la SSC de la CDMX. Según información obtenida vía transparencia, las circunscripciones Cuauhtémoc, Venustiano Carranza e Iztapalapa son los territorios donde policías capitalinos han detenido a más personas por ese delito de 2024 a marzo de este año. [La Jornada](#)

Fallecimientos viales, suben más de un 25% en tres años

Durante 2024 fueron contabilizados 532 decesos por sucesos de tránsito en la capital, de acuerdo con el registro de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, que fue revelado por la Semovi en su Reporte Trimestral sobre estos hechos. Lo anterior representa un aumento de un 25.4 por ciento, con respecto a los 424 fallecimientos por hechos de tránsito también contabilizados por la SSC y revelados por la propia Semovi en 2021, mismo año en que se fijó dicha meta. [Basta](#)



Sube en corralones abandono de motos

Los motociclistas prefieren dejar perder sus vehículos en los corralones de Tránsito de la SSC a pagar multas o regularizarlos. Beatriz Andrés Vázquez, directora de aplicación de normatividad de Tránsito de la SSC, explica que el aumento corresponde, en parte, al crecimiento de motocicletas en circulación, que se disparó durante la pandemia, pues se volvieron herramientas de trabajo. [Reforma](#)

Detienen a presunto integrante de La Unión Tepito acusado de extorsión

Un presunto integrante de La Unión Tepito fue detenido por **elementos de la SSC de la CDMX**, acusado de extorsionar a comerciantes en la colonia Hipódromo Condesa, alcaldía Cuauhtémoc. El individuo presuntamente exigía pagos semanales a los locatarios bajo amenazas de incendiar sus negocios si no cumplían con el llamado derecho de piso. [La Jornada](#) / [Excélsior](#)

Detenido por ser señalado de dispararle a una persona

Un sujeto, presunto responsable de lesionar a un hombre con un arma de fuego, fue detenido por elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana sobre calle Zarco, de la colonia Guerrero, alcaldía Cuauhtémoc. Testigos señalaron que la agresión se suscitó tras una riña cuando ingerían bebidas alcohólicas; el lesionado fue trasladado a un hospital de la zona. [La Prensa](#)

Atrapan al presunto agresor de dos vecinos

Uniformados de la Secretaría de Seguridad Ciudadana detuvieron a un sujeto, quien presuntamente lesionó a dos hombres con un objeto punzocortante sobre avenida Tláhuac, de la colonia Zacatenco, tras una riña cuando ingerían bebidas embriagantes. Los lesionados fueron trasladados por paramédicos a un hospital para su atención médica. [La Prensa](#)

Motociclista choca y fallece; otro biker implicado fue detenido

El conductor de una motocicleta perdió la vida tras chocar contra otro biker en Calle C, de la colonia Potrero del Llano, alcaldía Azcapotzalco. Al sitio arribaron paramédicos y elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, quienes detuvieron al conductor de la otra motocicleta. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Balean a Dj en una fiesta para niños

Personal de la **SSC** capturó a dos mujeres y dos hombres involucrados en una agresión con disparos de arma de fuego en contra de dos personas durante una celebración de cumpleaños en un domicilio ubicado en calles de la colonia Aldana, de la alcaldía Azcapotzalco. La detención se registró tras un reporte de detonaciones en la esquina de las calles Cuauhtémoc y Central Sur, por lo que uniformados se trasladaron al lugar. [Basta](#)

Volcadura de combi deja varios lesionados

Una combi del transporte público se volcó con todo y pasajeros sobre la calzada Ignacio Zaragoza, en la colonia Santa Martha Acatitla, alcaldía Iztapalapa. El chofer trató de esquivar un vehículo y perdió el control de la unidad, por lo que elementos de Tránsito sumaron esfuerzos para poner de pie el automotor. Una vez estabilizado, rescataron a los pasajeros que quedaron prensados en su interior. **Elementos de la SSC** detuvieron al conductor. [Basta](#)

Explota artefacto al interior de plantel educativo

La explosión de un petardo al interior de uno de los salones de la Preparatoria 5, ubicada en Calzada del Hueso, en la alcaldía Tlalpan, provocó la movilización de elementos de los **Zorros de la Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes desalojaron el plantel educativo. No se reportaron heridos. [La Prensa](#) / [La Jornada](#) / [El Sol de México](#) / [El Gráfico](#)



Marchan en el CCH Sur por agresión

Alumnos del Colegio de Ciencias y Humanidades plantel Sur marcharon desde su escuela hacia Avenida Insurgentes para expresar su inconformidad con las autoridades universitarias por la inseguridad que sigue latente en los planteles educativos. **Policías de Seguridad Escolar de la SSC** evitaron un conflicto entre un motociclista molesto y los manifestantes. Posteriormente caminaron hacia el Periférico Sur, cerrando la vialidad en carriles centrales y laterales. [Excélsior](#)

Esperan vecinos Casa de Cultura y no un albergue para migrantes

Vecinos de la colonia Nueva Santa María, en la alcaldía Azcapotzalco, solicitaron al GCDMX suspender de manera definitiva la construcción del albergue para migrantes en el predio ubicado entre Eje 2 Norte y Plan de San Luis y que en el lugar sea levantada una Casa de Cultura. José Luis Zárate, representante de la Copaco de la Nueva Santa María, destacó que el predio pertenecía a la Ruta 100, la cual hoy en día está extinta; después, fungió como un autolavado y luego como un lugar donde se guardaban patrullas. [La Razón](#)

Al alza en CDMX y Edomex el narcomenudeo y robo de motos

En los primeros tres meses de 2025 estos dos delitos, junto a la violación simple, incrementaron el número de las denuncias comparadas con el mismo lapso de 2024, según datos del SESNSP. En la CDMX se robaron 754 motos, mientras que en el mismo periodo el año pasado fueron 641. En el caso de la extorsión, un total de 291 personas han denunciado este delito. En la colonia Hipódromo Condesa, **elementos de la SSC** detuvieron a un sujeto que amenazaba y extorsionaba a comerciantes. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

Conoce a tus candidatos para Magistradas y Magistrados del TDJ

Jazmín Gabriela Rivera Reyes. Último cargo: Titular del **Órgano Interno de Control de la SSC de la CDMX**. [El Heraldo de México](#)

Columna Invitada: No a las multas por el uso de portaplacas / Olivia Garza

Entre el 12 de febrero y el 22 de marzo de este año, la SSC aplicó 883 infracciones por placas tapadas u obstruidas. Muchos de esos casos fueron denunciados en redes sociales como actos de abuso de autoridad. El enojo y la presión ciudadana orilló al **titular de la Policía capitalina** a realizar un video en el que explica la diferencia entre portaplacas y cubreplacas. El primero tiene una función de protección, mientras que el segundo es instalado con la intención de evadir la ley, principalmente en las fotomultas. [Contra Réplica](#)

Edicto

En los autos del juicio de amparo número 660/2023-VI, promovido por Amaranta Zaide Flores Hernández, por propio derecho, contra actos del Juez Vigésimo Noveno de lo Civil del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México, Actuario adscrito a dicho juzgado y Secretario de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México. [El Heraldo de México](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México

Licitación pública nacional número 30001066-006-2025.- Convocatoria 04.- Adquisición de vales para el Día del niño y vales para el Día de las madres, para el personal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, Policía Auxiliar, Universidad de la Policía y Policía Bancaria e Industrial. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)



Policiazo

Tendero da de baja a “El Gatito”, un extorsionador

Un comerciante enfrentó a un grupo de extorsionadores afuera de una tienda de abarrotes en la colonia Pensil, alcaldía Miguel Hidalgo y dio muerte a uno, pero él también resultó herido y falleció en el hospital. Al sitio acudieron paramédicos y **elementos policiazos**, quienes resguardaron la zona. [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Sufre jugador de Cruz Azul aparatoso accidente en Periférico

Un accidente automovilístico protagonizó el futbolista colombiano Willer Ditta, al chocar su camioneta contra otro vehículo en el segundo piso del Periférico, no se reportaron lesionados de gravedad. Según los primeros reportes, Ditta no sufrió heridas, mientras los tripulantes del otro vehículo solo sufrieron contusiones leves, entre ellos algunos menores de edad. [Basta](#)

Consume incendio talleres en la GAM

Se registró un incendio en un taller mecánico ubicado sobre Calle Oriente 83, en la colonia La Malinche, alcaldía Gustavo A. Madero. Tras solicitar el apoyo de los cuerpos de emergencia, bomberos y **elementos policiazos** llegaron y ante el riesgo que implicaba la extensión de las llamas, fueron evacuadas, al menos, cuatro viviendas cercanas al establecimiento. [Basta](#)

Biker muere y mujer pierde una pierna tras derrapón

Se registró un accidente sobre Eje 4 Oriente, en la colonia Agrícola Pantitlán, alcaldía Iztacalco, en donde un biker derrapó por lo que perdió la vida y su acompañante resultó con amputación de pierna. Al sitio arribaron paramédicos del **ERUM**, quienes trasladaron a la mujer a un hospital cercano para su atención. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Se vuela joven la tapa de los sesos

Un joven se disparó en la cabeza dentro de la cafetería Tout Chocolat, ubicada en las calles Ámsterdam y Ozuluama, de la colonia Hipódromo Condesa, en la alcaldía Cuauhtémoc, lo que movilizó a elementos de emergencia, como la **SSC** y Protección Civil, quienes encontraron al suicida gravemente herido; aunque los paramédicos llegaron al sitio para brindarle atención fue trasladado al Hospital Balbuena, finalmente perdió la vida en el camino debido a la gravedad del disparo. [Basta](#)

Sistema Penitenciario

Sobrepoblación en cárceles casi se duplica en un año

Cifras oficiales de la SSPC sobre prevención y readaptación social indican que, en marzo de 2024, en los 280 centros penitenciarios federales y locales había 222,050 espacios disponibles, por lo que la sobrepoblación alcanzó 4.8%; mientras que, este año, las 275 cárceles en funciones registraron 8.3% de ocupación superior a su capacidad. De los 275 centros penitenciarios registrados este año en todo el país, 14 (5.9%), con 28,200 espacios, son operados por el gobierno federal; 13 (4.73%) por el gobierno de la CDMX, con 28,701 espacios, y 248 (90.18%), con 166,935 espacios, por los gobiernos estatales. [El Economista](#)



Justicia

Despilfarro, juguetes e inseguridad

La alcaldía Venustiano Carranza gastó más de 2 millones de pesos en la compra de juguetes y juegos de mesas, pese a que es una de las demarcaciones con mayores índices delictivos y puntos rojos de la capital. Estadísticas de la FGJ de la CDMX señalan que la alcaldía V. Carranza es la cuarta con mayor incidencia delictiva en la entidad. Los datos consultados señalan que, durante 2024, se cometieron 28.7 delitos por kilómetro cuadrado cada mes en dicha demarcación. En el indicador mencionado, la alcaldía Venustiano Carranza solo es superada por Iztacalco, Benito Juárez y Cuauhtémoc. [Reporte Índigo](#)

La vinculan a proceso

Sandra "N", acusada de robar un par de tenis valuados en 1.2 millones de pesos el pasado de abril, en Polanco, fue vinculada a proceso por diversos delitos, pero no por el hurto. Durante la continuación de audiencia, el juez dio un mes para el cierre de investigación, tiempo en el que ella seguirá en prisión. Se espera que próximamente ocurra la imputación por el robo. [Reforma](#)

Imagen Destacada



EL GOZO SE FUE AL POZO

Balean a Dj en una fiesta para niños



Les decomisaron un arma de fuego